

Pinar del Río vuelve a caer en el SUB-18

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Viernes, 09 Junio 2017 08:44

Escrito por Kitin

Visto: 6895

Ambas escuadras pifiaron globalmente en cinco oportunidades. El vencedor fue Rafael Sánchez y por la puerta estrecha salió Edelkis Sánchez. Pinar del Río tiene ahora balance de una victoria y dos reveses. Hoy en el segundo turno de la jornada Pinar del Río enfrentará a la novena de Granma.

La novena de Villa Clara, vigente campeona de la categoría, ganó su tercer partido consecutivo. A la altura del séptimo episodio, los centrales remontaron ante los locales avileños el score adverso de 3×0 y a la postre festejaron el triunfo 6×3, con Luis Serpa en plan victorioso y Juan Carlos Fariñas como derrotado.

En ese choque Randy Cueto se anotó punto por juego salvado y el anfitrión Alfredo Fadruga disparó un larguísimo jonrón. Así, el equipo de casa cedió por tercera vez y ya no podrá luchar por un título que dirimió el año pasado ante sus verdugos de hoy.

Dicho sea de paso, Ciego había impuesto record de 32 éxitos y cuatro fracasos en la eliminatoria del certamen, pero llegó debilitado a este segmento debido a que seis de sus figuras principales abandonaron el país. Por su parte, La Habana batió a Granma 6×0 con gran trabajo del veloz Bryan Chi, que apenas soportó dos indiscutibles.

En el duelo, celebrado en el estadio Fidel Rangel del municipio Venezuela, Yenkiel Sánchez resultó el pitcher derrotado. Ahora habaneros y granmenses comparten la segunda plaza con dos alegrías y un revés por bando.